
Pietätlose Verrohung
Gestern  in  einem  Gespräch  erzählte  mir  jemand,  dass  im
Internet Videos über den Unfall am vergangenen Sonntag auf der
Sterkrader Kirmes kursierten.
Eine  Anfrage  über  die  Suchmaschine  ergab  eine  Menge
vermeintlicher Links zu entsprechenden Videos. Ich habe mal
einen Ausschnitt per screenshot gemacht.
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Auffällig  ist,  dass  eigentlich  alle  Links  zu  Domains  ins
asiatische Ausland führen. Auch die Übersetzung zeigt, dass
hier wohl eine KI im Hintergrund gearbeitet hat, denn die
fehlerhaften Übersetzungen wie „Corpus Christi-Veranstaltung“
geben einen Hinweis darauf.

Viel schlimmer wiegt jedoch für mich allein der Umstand, dass
darüber vermeintliche Videos über das Unfallgeschehen zu sehen
sind.
Ich habe keine dieser Links geöffnet, weil ich es gar nicht
sehen will.
Doch  mittlerweile  sollen  diese  Videos  auch  auf  diversen
Socialmedia-Kanälen Gesprächsstoff sein. Ein Kommentar unter
einem Video: „Ist das die Fahrt, wo das Unglück passiert? Man
erkennt ja gar nichts!“
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Was ist das für eine pietätlose Welt, in der wir mittlerweile
angekommen sind?!
Wer, außer die Ermittlungsbehörden, könnten ein berechtigtes
Interesse an solchen Videos haben?

Ich habe mit einer evangelischen Kollegin und dem katholischen
Schaustellerseelsorger den ökumenischen Gedenkgottesdienst am
vergangenen Montag in der Propsteikirche St. Clemens geleitet.
Was ich da an Betroffenheit und schmerzlicher Trauer erfahren
habe, hat mir schon gewaltig zugesetzt. Um diesen Gottesdienst
gut  leiten  zu  können,  habe  ich  bewusst  vorher  nicht  nach
Einzelheiten dieses Unfalls gefragt. Und im Nachhinein finde
ich die Gedanken an das Unfallgeschehen schrecklich.

Was geht in Menschen vor, die solche Videos sehen wollen?!

Kann mir das einer erklären?
Gerne bitte dazu hier unten kommentieren!


